



Samuel Eto'o visse le processus de sélection des joueurs pour tenter de renouer avec les victoires

Fortement critiqué pour les mauvais résultats des sélections nationales du Cameroun, Samuel Eto'o Fils a convoqué une réunion de crise le 30 mars dernier à Yaoundé. Le président de la Fédération camerounaise de football (Fecafoot) a rassemblé autour de lui tous les sélectionneurs et les cadres de la direction technique nationale (DTN) de la fédération.

« Il était question de faire une évaluation du parcours des différentes sélections nationales. De ce qui n'a pas marché. Comment peut-on mieux faire ? Nous allons mettre en place une plateforme de collaboration entre les sélectionneurs nationaux et la direction technique nationale pour toutes les questions relatives à la technique de la planification, c'est-à-dire la préparation des listes », a expliqué Engelbert Mbarga, le directeur technique national adjoint de la Fecafoot à la presse.

Un technicien proche de la fédération parle d'une mesure de crise qui va considérablement durcir les conditions de sélection des joueurs dans les équipes nationales. Il ajoute toutefois que cette mesure vise davantage Rigobert Song, le sélectionneur de l'équipe fanion des Lions indomptables.

Les attributions du DTN, qu'on peut consulter sur le site de la Fecafoot, donnent déjà le droit à ce dernier de superviser toutes les sélections à l'exception de la sélection fanion. Cette supervision consiste, à en croire notre source, à faire des observations, des propositions et informer le président de la fédération.

Notre interlocuteur ajoute que l'équipe A échappait à cette supervision parce qu'elle est composée en grande partie de joueurs qui évoluent dans les championnats étrangers où la DTN n'a pas de compétence. Désormais donc, Rigobert Song perd l'exception dont il jouissait.

Pour notre source, cette solution est un plâtre sur une jambe de bois. « *La vérité c'est que Rigobert Song n'est pas à la hauteur* », murmure ce dernier. Qui ne croit pas que cette plateforme qui va regrouper les sélectionneurs et la DTN va suffire à ramener les résultats. Mais le sélectionneur des Lions indomptables continue de bénéficier de la confiance de l'exécutif de la Fecafoot qui lui a prescrit de remporter la CAN 2023 qui sera organisée en Côte d'Ivoire.

StopBlablaCam
